SEMANA A SEMANA. AGOSTO 20 - AGOSTO 24

Luego del puente festivo, nos encontramos maestros/as de ambas secciones reunidos en nuestra aula múltiple, bajo la dirección de nuestro Rector Luis Fernando Castañeda, quien luego de un caluroso saludo y el deseo de una semana vivida a plenitud, invita a nuestro coordinador académico de la sección secundaria, Adonay García a tomar la palabra, y compartir la programación y además de ello, responsabilidades frente al acompañamiento de nuestros estudiantes en el desarrollo de la denominada "Semana Cultural".

En mi caso, luego del encuentro con mis compañeros maestros/as y el saludo caluroso, cargado de buena energía con gran parte de nuestros estudiantes de ambas secciones, inicio mi labor, reunido, durante el recorrido de de la mañana, con familias y estudiantes de la sección secundaria, luego de citaciones previas, con el propósito de continuar: indagando, buscando, interpretando, entendiendo, formas, decisiones y actuaciones de sus hijos, nuestros estudiantes, las cuales, desde nuestra labor de maestros/as deben ser, o más bien son revisadas, conversadas, analizadas y luego, compartidas con la familia y en conjunto, trazar estrategias que posibiliten, insisto, potencializar habilidades, destrezas y sobre todo disfrutar de las oportunidades que brinda el educarse.

Durante el recorrido del día y en medio de algunas clases, las actividades planeadas durante días atrás y ante la inminencia de la inauguración de la Semana Cultural, incrementó la preparación para la misma, al punto que hasta la presencia incluso de algunas familias, quienes asumieron también la responsabilidad de acompañar decoraciones y labores incluidas en la programación hicieron que el día tuviera más agitación de lo normal.

El día miércoles, la inauguración del evento, emocionó, diría que casi en su totalidad a los asistentes al mismo. Qué maravilloso espectáculo nos brindaron nuestros estudiantes, grado por grado, presentación tras presentación, nos ofreció, no solo la oportunidad de gozar y disfrutar, también de poner a prueba y evaluar de forma contundente el proceso

de desarrollo individual y social de nuestros estudiantes, a la vez que nuestro proyecto educativo formativo, enfatizando en una de sus herramientas fundamentales, nuestro SIEE.

La semana transcurrió, en medio de sorpresas, aprendizajes, experiencias, respeto por y para una comunidad, pero desde mi lógica del proceso educativo, desde una oportunidad maravillosa para seguir evidenciando los progresos en términos de autorregulación, de autocontrol, determinantes junto a un gran privilegio de los saberes, para que en todo momento, puesta a prueba nuestra toma de decisiones. Todas estas habilidades y conocimientos, día a día se ponen al servicio para el beneficio de una comunidad educativa, de una familia, de la comunidad en general y por ende, al que la vive o más bien las toma y busca así, erradicar y hacer posible que el egoísmo no imponga sus condiciones.

Desde este espacio, desde este escrito agradezco a todos y todas nuestros estudiantes, a mis compañeros maestros/as, a los padres de familia que acompañaron y secundaron esta magnífica oportunidad de poner a prueba infinidad de competencias en medio del propósito fundamental de educativo. la nuestro proyecto convivencia. Especialmente quiero agradecer a las/los estudiantes de grado once, al personero Gabriel Amaya y su grupo de colaboradores directos: Miguel Castañeda, Samuel Viloria, Jerónimo Pérez; pero en general a todo el grupo, quienes en su gran mayoría estimulan, comprometen y motivan nuestra labor de maestros.

Para todos, buena semana. Luis Javier Hernández Montoya. Coordinador de convivencia.